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股市去年有挣线赔钱比，股市去年有挣线赔钱比去年少

本篇文章给大家谈谈股市去年有挣线赔钱比，以及股市去年有挣线赔钱比去年少对
应的知识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重
要的是希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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你身边炒股的人是赚的多还是赔的多？

我身边炒股的人都是赚的，不然我也不会炒股了。最先接触炒股的人，是我的外公
，他只买了我们当地的一只股，一直拿着吃分红送股，所以在我心里，这是一门投
资生意，但是我当时本钱小，年纪也小做不了。

后来我的嫂子陪嫁里就一台手提电脑，再问之下，才知道她也炒股，她应该也是本
金不太多，或者是炒股的年数长，但是她不愿意与别人说炒股的事。只知道她们两
口子出去做生意，很多时候都是我嫂子赚钱在补贴家用。现在他们回来了，买了新
车，新房，嫂子找了新工作。工资不高，但是生活惬意。

再就是我身边的朋友了，一个朋友94年一万入市，他喜欢做重组股，大家都知道
重组股业绩都不怎么样，属于暴涨暴跌的那种，他的市值也是经常过山车。但是现
在已经有数百万身家。

还有个朋友，他三万入市是最早的股民了，他说他有50魔咒，市值不能高过50万
，过了就会亏，最狠的时候，亏到只剩六万，但是他挺过来了。

这些在股市里长寿的人，都有一个共同点，就是盘感好，做盘果决，专一，不拖泥
带水。

我看了问题的描述，发现你们的问题是没有共同话题了，毕竟老夫老妻走到这一步
，是靠亲情维持的。你丈夫的问题是，他还没有找到股市做盘盈利的要领，可能又
还急于翻本，所以，学的技术分析虽然多，却没有专精一门。

也就是没有交易系统，没有交易自信和交易信仰，他需要几年的磨合时间，慢慢的
悟道。如果你赔得起时间，想想你当初为什么看上了他，应该默默的支持他。
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因为我师傅的老婆也是和他没共同语言了，但是从来没有反对他炒股，而是默默的
支持，他从盈利到亏损，再到稳定盈利的过程中，老婆从来没有怪过他。所以到现
在，财富自由之后，师傅把所有房产，存款都放在老婆名下，自己仅仅留点交易资
金。他说我得负责养活老婆孩子。

相信你的老公也是为了让你过上更好的生活而在努力。如果能等，因为交易这东西
，需要悟道，悟了的人五年就能稳定盈利了。而不悟透的人，可能一辈子就在盈盈
亏亏中度过。我看了一个专业操盘手写的书，他说本金五十万左右，自己做了七年
才大成。他说聪明的可能五年，笨的十年。所以，我不知道你能不能付的起这十年
光阴。

当他学完了所有的趋势，所有的指标之后，才会懂得，只有跟随趋势做才有效，指
标什么的都是废物。他需要一个从繁到简的过程。所以中间的困难没有人能帮他，
你要么等，要么就是放弃。

为什么老百姓投资，赔钱的比赚钱的多？

说起民间老百姓投资，我看最利害的要算广东浙江的老百姓，他们走在全国前列，
他们联合起来抱团取暖，在全国各地都有他们的身影。

特别是在二十年前投资盛行的时代，也是优胜劣汰的时代，很多夲地人无法经营亏
夲倒闭的工厂，都被他们一一承包收购盘活了。我觉得很奇怪，一样的生产设备，
生产同样的产品，为什么人家能赚钱本地人会亏夲。

有一次我去调材料，我好奇地问他们，为什么你们外省人承包的厂个个都是很红火
，原因何在？他们对我说，关健是管理，管理好能降低生产成夲，在市场上才有竞
争力。其次是要淘汰落后的生产设备，在一个是看准的亊要敢于投资，你们云南人
是不敢投资，投资后又管理不好。他们多数都是三五家联合起来组成一个团体，但
管理得很好。云南人办的厂由于不敢投资，投资后又管理不好，多数还没有投产就
已经垮掉了，这是亊实毫不夸张。

我去拉材料只看到他们的一个管理细节，进出厂拉材料的车辆过磅时，由三人以上
昼夜值班看守，亙相监督签字认可，如果车在过磅房停畄过久，就有人追责问是什
么原因，我看了很受启发，投资与投资不同，这也是老百姓投资，这样严苛的投资
管理方式，要叫他不赚钱都很难。

股市是赚钱的人多还是亏钱的人多

股市里赚钱的人多?还是亏钱的人多?
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在股市里赚钱的少，亏钱的多。即使这样，也抵挡不住，天天都有新股民入市。股
民入市，多多少少会对股市有所了解。比如谁谁，几千入市，现在身价上亿，又有
某某几万入市，身价百亿，那个谁谁没有用多长时间，就实现了财富自由。

这多有吸引力，多有号召力。他们大部分都自动屏蔽了，谁谁赔得很惨，某某赔得
倾家荡产，那个谁谁，赔得连命都搭上了。

直到进入股市，才知道，挣钱不容易，赔钱就在一瞬间。即使短暂的挣钱了，也不
能保证这个钱就是你的，除非你离开股市。但是，有几个人能挣一点钱，就离开的
，挣了还想挣更多。赔了还想把本金找回来。真的是一入股市深似海，回头是岸都
找不到岸。股民深陷其中，苦与孤独为伴。

不过也有股民都挣钱的时候，那就是牛市，可惜牛短熊长，大部分股民都不能选择
急流勇退。因此还是挣钱的少，亏钱的多。

有人说股市95%的人都赔钱，这是为什么？

做股如做一个正直的人，要有自己的独立思考的理念，不跟风，脚踏实地地选择未
来有发展的公司，首先主营经营要健康的持续增长，产业附合当今社会的政策走向
，如消费行业，尤其健康之类的行业吧！逢低潜伏，享受公司大发展带来的未来红
利！

关于股市去年有挣线赔钱比和股市去年有挣线赔钱比去年少的介绍到此就结束了，
不知道你从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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